
 

Réunion du Comité Directeur du 17 aout 2023 

 

Présents : Alain Burgaud, Hubert Potereau, Françoise Saget, Mireille Burgaud, Claude Chaillot. Claude Bigeard, 
Elisabeth Lisbert, Josiane Freneau, Guy Robert, Jean Leleu, Didier Demimuid, Pierre Boivin, Viviane Blanrue et 
Brigitte Palvadeau 

18 h  Début de la réunion. 

Après avoir souhaité la bienvenue aux membres présents, le président nous confirme que les clubs des Essarts 
et de Dompierre quittent eux aussi la FFRS. Il est prévu une réunion des présidents avec l’ancien club des 
Sables en septembre. 

Claiude C fait un rapide point sur la situation financière saine du club. 

Claude B fait circuler la fiche présentant 4 modèles de cartes pour les adhérents 2023-24. C’est le projet 1 qui 
est choisi. Claude B se charge de commander les cartes. 

Documents d’inscription : 
Elisabeth modifiera le questionnaire santé. Tous les documents nécessaires pour l’AG et les inscriptions des 
membres seront envoyés à Claude B, qui les fera imprimer à la mairie en 200 exemplaires, et les remettra à 
Claude C pour la distribution. Ils devront être disponibles pour le forum des associations. 
 
Les animateurs : 
Le président rappelle que les activités doivent obligatoirement être encadrées par un animateur, et appliquer 
les règles de sécurité (gilet jaune, trousse de secours …) 
Les animateurs doivent disposer de la fiche « en cas d’accident ». Ils devront signer la fiche « bénévoles ». 
Pour être animateur, il suffit désormais d’avoir le PSC1. Il devra être renouvelé tous les 4 ans. 
 
Divers : 
L’assurance et la SACEM seront souscrits pour 200 adhérents 
Les responsables d’activité doivent avertir le secrétaire de la date de redémarrage de leurs activités afin qu’il 
envoie un courriel circulaire aux adhérents. 
Le club achètera une sono pour les activités gymniques 
Françoise informe que l’activité gymnastique est victime de son succès : trop de participants, ce qui pourrait 
poser des problèmes de sécurité. Comment limiter ? 
Marcel demande que les participants aux marches nordiques soient équipés d’un gilet jaune, de bonnes 
chaussures adaptées à l’activité, de leurs cartes d’identité et Vitale. Ces recommandations sont aussi valables 
pour les autres randonneurs. 
Guy demande l’intervention du président auprès du maire pour pouvoir exercer l’activité disc-golf au château. 
Il faudrait contacter les magasins de sport pour obtenir une remise lors des achats par les adhérents. 
 
Forum des associations : 
Ce sera le 2 septembre. Le président sera absent à cette date. 
Hubert et Claude B se chargent de l’organisation qui sera identique à celle de l’année dernière. 
Elisabeth préparera une feuille de présentation des activités à distribuer aux personnes intéressées. 
Claude B a obtenu l’accord pour tirer des photos en couleur en A3 
 
AG et Octobre Rose : 
L’organisation de l’Assemblée Générale du 21 septembre, et de Octobre Rose le 15 octobre, feront l’objet 
d’une prochaine réunion du comité directeur. 
 
 


